
” I  VENEZUELANI ALL’ESTERO FIRMANO: DOMENICA 16 LUGLIO
PER LA PACE E LA DEMOCRAZIA “
 

 

 

Domenica prossima,  16 luglio,  in  Venezuela,  Italia  e  in  altri  200 paesi  nel  mondo,  si  svolgerà una raccolta  di  firme per  la
Consultazione Popolare avviata già in Venezuela dove sarà dimostrata la sovranità di un popolo che vuole la pace e la
democrazia nel loro paese e in totale disaccordo con la nuova “Costituente” proposta dal governo attuale in Venezuela. Sarà
un grande giorno, un atto simbolico di un popolo che chiede libertà contro un governo che oggi è diventato una dittatura.
“Non possiamo mancare a questa importante occasione per noi venezuelani residenti in Abruzzo – afferma la Sig.ra Gabriella
Moscardelli (vive e lavora in provincia di Teramo) – una regione dove su ogni collina c’è impronta del Venezuela; ma che nel
passato è stato la culla di tante generazioni di emigranti italiani e abruzzesi, fuggiti da un dopoguerra fatto di povertà e fame
per  molti  di  loro.  In  Abruzzo  possono  firmare  questa  Consultazione  Popolare  “soltanto”  i  venezuelani  e  gli  stranieri
nazionalizzati in Venezuela , con carta d’identità o passaporto venezuelano (anche se scaduti) nei seguenti punti di raccolta
firme:

Venezuela Libero

Teramo e Provincia: dalle 9.00 am alle 18.00 pm

-Circolo Domingo-Via Caduti senza Croce-S. Nicolò a Tordino

-Circolo Culturale Chaihkana – Via E. De Amicis ,15- Roseto degli Abruzzi

-Cyber Café On line – Via Carducci,85 -Tortoreto Lido

-Nella Val Vibrata- Via Mettella Nuova,84- Sant’Omero

 

Pescara e provincia : d

Sala Consigliare -Comune di Pescara dalle 08,30 alle 21,00
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L’Aquila e provincia : dalle 8.00am alle 20.00 pm

Centro Commerciale Amiternum, Conad Pinque- Via Fermi, 1 (AQ)

Pratola Peligna: dalle 10.00 am alle 20.00 pm Chiosco La Villetta-Piazza Nazario Sauro (AQ)

 

 

IL POPOLO DECIDE: VENEZUELA LIBERO!

Gabriella Moscardelli

Giulianova.  Grande  successo  per  serata  conclusiva  del  terzo
concorso  fotografico  organizzato  dal  Comitato  Quartiere
Annunziata

GIULIANOVA – Un grande successo di pubblico ha salutato la serata conclusiva del
terzo concorso fotografico “Antichi mestieri” organizzato dal Comitato di Quartiere
Annunziata  e  l’associazione  culturale  Demos,  col  patrocinio  del  Comune  di
Giulianova.

Concorso fotografico antichi mestieri (2) Giulianova Annunziata
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La serata è stata presentata dal delegato del comitato Francesco Negro, in arte
Francis Black, che ha descritto, ad un pubblico numeroso ed attento, tutte le foto.
La serata è stata intervallata da intermezzi musicali degli allievi dell’Accademia
musicale Progetto Chitarra del Maestro Lorenzo Piccioni.
La giuria di  tre esperti,  composta dal  Direttore dell’Accademia di  belle Arti  di
Urbino Umberto Palestini, dalla giornalista Annarita Barbetta e dall’appassionato di
fotografia Dario Gianpaolo, ha decretato i tre vincitori del concorso: il primo premio
è andato a Carlo Alberto Anello con lo scatto dal titolo “L’attesa” che ritrae un
vecchio salone da barbiere, secondo posto a Mauro Sfoglia per “I due mietitori”,
ultimo gradino del podio per Mauro Cimorosi con “I raccoglitori di olive”.
C’è stato anche un premio speciale per Luca Ruggieri di 6 anni come fotografo più
giovane del concorso con la foto che ritraeva lo zio intento a riparare una falce e
una menzione speciale il ritratto di Sabin Mayer per la sensibilità e l’intensità dello
scatto proposto.
Presente alla serata anche il neo assessore alle manifestazioni Fabrice Ruffini che
ha premiato i primi due classificati.
La cerimonia di premiazione sarà messa in onda su varie emittenti locali di Abruzzo
e Marche nell’ambito della trasmissione “Itinerari”.
Nei giorni successivi,tutte le foto esposte verranno distribuite agli  sponsor che
hanno aderito all’iniziativa e seguirà la pubblicazione delle foto sul sito ufficiale del
Comune di Giulianova e della Consulta al Turismo.

Giulianova.  Il  soldato  Paolo  Bracone  morto  alla  conquista  del
Monte Šober in Slovenia
Non ho idea di quali armi serviranno per combattere la terza Guerra Mondiale, ma la quarta sarà combattuta coi bastoni e
con le pietre.

(Albert Einstein)
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Di Walter De Berardinis*

Paolo Bracone

 

Giulianova. Il soldato Paolo Bracone nasce a Giulianova l’8 maggio 1897, alle ore 6,30, nella casa posta in Via Provinciale dal
27enne Camillo, agricoltore e Gaetana D’Ambrosio. L’11 maggio fu registrato dall’ufficiale dello stato civile Apollo Caravelli
alla presenza dei testimoni: il 44enne Emidio Paolone, benestante e il 21enne Luigi Petrini.  Nel 1915, per la sua classe di
appartenenza 1897, il Sindaco Giuseppe De Bartolomeis, iscrive il giovane Paolo nella lista dei giuliesi destinati alla visita di
leva nel Distretto Militare (numero 10) di Teramo.

Il nome di Paolo Bracone sull’Albo D’Oro

Fu subito giudicato idoneo come soldato di 1° categoria al numero di matricola 6051 con la seguente descrizione dei medici
militari: alto 1,69 e torace 0,79; capelli lisci e color castani; occhi celesti e colorito roseo; professione agricoltore e illetterato.
Il 6 maggio 1916 viene posto in congedo illimitato; viene chiamato alle armi il 21 settembre e giunge al deposito del 59°
reggimento fanteria – Brigata Calabria il 29 settembre a Civitavecchia, sede di pace. Il 10 febbraio arriva al fronte con il 239°
reggimento fanteria / 1° reparto zappatori – Brigata Pesaro, formata nel trevigiano tra Asolo e Maser; il 10 giugno partecipa
alla conquista di Monte Zebio; il 21 giugno devono attestarsi per via della controffensiva austro-ungarica; tra gli inizi di luglio
e la metà di agosto, il suo reggimento si dispiega tra Foza e Enego per riposare e studiare nuove forme di attacco al nemico.
Il 24 agosto, durante la XI° battaglia dell’Isonzo (17-31 agosto 1917), il 239° fanteria giunge a Morano nel goriziano nel pieno
della battaglia della Bainsizza, sulle alture del Monte Šober, alle dipendenze della 59° divisione.



Lapide del Duomo di San Flaviano

Il 27 agosto 1917, in località Vertoiba (già Vertoiba in Campi Santi) e oggi in sloveno Vrtojba, frazione del comune sloveno di
San Pietro-Vertoiba, il “nostro” Paolo Bracone morirà sul campo per le innumerevoli ferite riportate sul corpo per uno scoppio
di una granata. Aveva appena 20anni. Il suo corpo su seppellito sul posto. I testimoni della sua morte furono: il Tenente
comandate del  reparto E.  Parodi,  i  soldati  Ciro Zampretta e Silvestro Capuano, il  Tenente medico Pasquale Salero,  il
Sottotenente Sebastiano Baccarini  e il  Comandate di  reggimento, il  Tenente Colonnello Vannini.  Solo dopo 14 mesi,  i
familiari, tramite l’allora Sindaco, furono avvisati della morte del loro congiunto, era il 31 ottobre 1918. Paolo Bracone fu
ricordato nel libro del giornalista giuliese Francesco Manocchia “Salmi della patria, in memoria dei nostri eroi”, pubblicato dal
tipografo Francesco Pedicone nel 1921; sulla lapide posta a ovest del Duomo di San Flaviano; sull’Albo d’Oro, secondo
volume Abruzzo e Molise a pagina 52 e 12° nominativo, oggi online sul sito web www.cadutigrandeguerra.it ; sulla foto
ufficiale dell’epoca “Eroi Caduti per la Patria” edita per ricordare i soldati giuliesi; ed infine sul libro “Quando C’Era la Guerra”
della Artemia Nova Editrice di Mosciano con ricerche e ampliamento del sottoscritto. Continua…..

Walter De Berardinis

walterdeberardinis@gmal.com

 

*ricercatore storico sui caduti giuliesi nella Grande Guerra.

Ecco le altre puntate

Biagio Abbondanza

Pietro Quaranta

Sabatino Acquarola

Fernando Leone

Michele Angeloni
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Quando  c’era  la  guerra  di  Walter  De
Berardinis
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Brigata Pesaro



Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  UN PASSO AVANTI  VERSO
UNA RAZIONALE RETE OSPEDALIERA PROVINCIALE

Riteniamo che l’incontro tenutosi ieri a Pescara con il Presidente della Regione
Abruzzo Luciano D’Alfonso e con i dirigenti sanitari regionali e della ASL di

Teramo sia stato un passaggio importante e proficuo nel solco della democrazia
partecipata.

Il Cittadino Governante

Con soddisfazione constatiamo che la costruttiva proposta avanzata con la nostra lettera aperta del novembre 2016, a cui

ha fatto seguito la mozione unitaria approvata dal Consiglio Comunale di Giulianova è stata accolta dalla Regione.

Si è stabilito, infatti, che si lavorerà congiuntamente in una serie di riunioni –  già calendarizzate da qui al 15 ottobre nella

sede regionale – per modificare il Piano di riordino della rete ospedaliera abruzzese nel senso della previsione di due

ospedali di 1° livello nella provincia di Teramo.

Il Cittadino Governante continuerà a dare il proprio contributo nei tavoli tecnici affinché l’assetto della  rete ospedaliera

provinciale auspicato dal Consiglio Comunale di Giulianova venga approvato dal  Ministero della Salute e trovì concretezza

in tempi ragionevoli.

Giulianova 8 luglio 2017

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

Giulianova. Presentata la nuova squadra del sindaco. Confermati
la  Cameli  come  vicesindaco  e  Fabio  Ruffini.  Entrano  Fabrice
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Ruffini,  Cristina  Canzanese e  Gian Luigi  Core.
Illustrato anche il programma di fine mandato.

E’ stata presentato oggi, 8 luglio, il nuovo Esecutivo. Confermata
Nausicaa Cameli, che rimane vicesindaco con deleghe alle Politiche
sociali, alla Pubblica Istruzione, al Benessere Sociale, alle Pari
Opportunità, alla Cultura ed allo Sport.

Nuova Giunta di Giulianova targata 2017

Conferma anche per Fabio Ruffini cui sono state assegnate le deleghe alla
Pianificazione urbanistica, all’Edilizia Privata, alle Politiche per
l’Ambiente (gestione del ciclo dei rifiuti, gestione del ciclo delle
acque, politiche di contrasto all’inquinamento) ed al Demanio marittimo e
fluviale.
Le nuove entrate sono Fabrice Ruffini (PD), delegato alle Manifestazioni,
Politiche di sviluppo del Turismo, alla Democrazia partecipata, alle
Risorse extracomunali, al Commercio ed attività produttive nonché alla
Mobilità e traffico cittadino.
Cristina Canzanese (PD) si occuperà invece di Risorse umane, URP, di
Programmazione ed Organizzazione uffici e di Edilizia residenziale
pubblica.
A Gian Luigi Core (Art. 1) sono state assegnate le deleghe ai Lavori
pubblici, Manutenzioni e verde pubblico, Miglioramento servizi e
infrastrutture portuali, e Mercato Ittico.
Il sindaco ha invece tenuto per sé le deleghe al Bilancio ed al Rapporto
con le partecipate del Comune.
“Una nuova squadra – ha dichiara il sindaco Francesco Mastromauro –
composta da persone di capacità, alcune rodate ed altre allo loro prima
esperienza assessorile, con le quali portare a compimento il programma di
fine mandato, per il quale esiste la copertura finanziaria, dopo aver
realizzato nel corso di questi anni tantissimi dei progetti inclusi in
Giulianova 2020”.
Il programma di fine mandato è stato quindi illustrato dal sindaco. Si
inizia con l’adeguamento sismico delle scuole. Per la “De Amicis” il
secondo ed ultimo stralcio dei lavori è iniziato il 28 giugno scorso e
terminerà prima dell’inizio dell’anno scolastico. Per il plesso di
Colleranesco, dopo l’approvazione lo scorso 20 giugno del progetto
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definitivo esecutivo e l’invio alla stazione unica appaltante della
Provincia per la pubblicazione bando, si prevede la ultimazione dei lavori
per la fine dell’anno in corso e quindi la ripresa delle lezioni nel
gennaio 2018. Per la “Pagliaccetti”, dopo il rapporto redatto
dall’ingegner Marco Trifoni che ne ha evidenziato le criticità
strutturali, occorrerà trovare soluzioni alternative. A disposizione 1,2
milioni di euro.
Quanto invece alle verifiche di vulnerabilità sismica, quelle riguardanti
l’edificio ex Tribunale verranno riconsegnate entro fine settembre.
Stessa data anche per le verifiche relative agli edifici scolastici di via
Mattarella, di via Gobelli e di Bivio Bellocchio.
Il sindaco ha poi ricordato la nuova caserma dei Carabinieri, della quale
la Giunta ha approvato il progetto definitivo esecutivo il 6 luglio scorso
nonché le opere complementari per le quali esiste un impegno circa la
copertura delle relative spese, ammontanti a 335.000 euro, da parte del
governatore Luciano D’Alfonso. “Facendo seguito al rispetto, da parte
della Regione, degli impegni assunti, e con l’invio conseguente del
progetto alla Stazione Unica appaltante presso la Provincia con emanazione
del relativo bando – dichiara Mastromauro – la riconsegna dell’edificio è
prevista per la primavera 2018”.
Lavori in viale Orsini e via Curiel. Per viale Orsini si è ultimata la
prima fase dei lavori mentre la secondo, riguardante il tratto da via
Saffi a via Ancona, sarà ultimato entro fine luglio. Subito dopo verrà
posizionato il tappetino di asfalto definitivo per l’intero tratto
del viale. Identico lavoro per via Curiel: eliminazione radici e
rifacimento asfalto, ricompreso nel medesimo appalto di Viale Orsini. Gli
interventi relativi inizieranno subito dopo l’ultimazione dei lavori
di viale Orsini.
Per il tratto est di via Nazario Sauro si prevede la riqualificazione dei
marciapiedi, ambo lati. I lavori inizieranno il prossimo settembre e
termineranno prima delle festività natalizie 2017. Per via Nazario Sauro
tratto ovest esiste la copertura economica ma, dice il sindaco, la
maggioranza dovrà impegnarsi a trovarla nel bilancio di previsione 2018.
Il sindaco rammenta pure la realizzazione del percorso privo di barriere
architettoniche denominato “Anello Blu”. I lavori inizieranno a settembre
e termineranno prima delle festività natalizie 2017.
Piano asfalti. “Le risorse per effettuare tale intervento, di natura
straordinaria, previo parere del Dirigente del settore, possono essere
attinte dall’avanzo vincolato di Amministrazione”, dichiara il sindaco,
sottolineando come i lavori dovranno essere realizzati entro il 30
novembre prossimo.
Stesso discorso per gli interventi strutturali del verde, cioè
piantumazione essenze arboree ed interventi di manutenzione straordinaria
negli spazi adibiti a verde. Anche in questo caso, infatti, le risorse per
i relativi interventi, di natura straordinaria, previo parere del
Dirigente del settore, possono essere attinte dall’avanzo vincolato di
Amministrazione. Circa la manutenzione del verde pubblico, attraverso la
Giulianova Patrimonio S.r.l. si propone un piano di efficientamento e/o
potenziamento delle maestranze in organico alla predetta società, adibite
alla manutenzione del verde pubblico. Efficientamento da mettere in atto
entro il 31 ottobre prossimo.
Completamento della metanizzazione nelle zone ancora prive del servizio:
gli interventi potranno essere realizzati, previa individuazione della
copertura economica di concerto con il Dirigente del Settore, entro il 31
maggio 2018.



Ecocentro nella Zona industriale: l’inaugurazione è prevista entro il
15 agosto prossimo. Si prevede poi il potenziamento del recupero dei
tributi dovuti all’attività di accertamento e ingiunzione, la modifica
dell’art. 33 del Regolamento per la disciplina generale delle entrate,
il regolamento sui Dehor entro fine anno e il completamento del Piano di
emergenza cittadino, per il quale le residue risorse occorrenti, pari a
circa 25 mila euro, dovranno essere individuate nel bilancio in modo da
attrezzare aree di attesa con colonnine per approvvigionamenti essenziali.
Interventi previsti anche per l’accessibilità dei litorali e per la
riqualificazione degli impianti sportivi “che – dice il sindaco – potranno
essere realizzati senza gravare sul bilancio comunale mediante risorse
extracomunali oppure tramite la gestione affidata a terzi”. Per
l’auditorium del Centro socio culturale di via dei Pioppi, i cui
lavori sono stati ultimati, si prevede di ottenere l’agibilità entro
il prossimo 31 luglio.
Nel programma anche la riorganizzazione degli uffici comunali e, tra gli
obiettivi extracomunali, l’ospedale costiero di primo livello; il
completamento lavori della nuova imboccatura del porto nonché il
miglioramento di servizi e infrastrutture dell’area portuale; il
ripristino degli argini dei fiumi Salinello e Tordino e il quarto lotto
della Teramo-Mare.
Il sindaco ha concluso ringraziando per il lavoro svolto gli ex assessori
Gian Luca Grimi e Francesca Guerrucci.

Giulianova.  Potenziamento  Ufficio  Informazione  e  Accoglienza
Turistica.  Approvato lo schema di  convenzione per la gestione
congiunta Comune-Regione-DMC Hadriatica.

Portale di giulianovaturismo

E’ stato approvato dalla Giunta lo schema di schema di convenzione per
la gestione congiunta dello IAT, l’Ufficio Informazione e Accoglienza
Turistica di via Nazario Sauro, tra il Comune, la Regione e la DMC
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Hadriatica.
Lo schema di convenzione prevede l’ampliamento degli orari di apertura
al pubblico, la distribuzione di materiale promozionale e informativo,
servizio di accoglienza ed assistenza al turista.
Lo schema verrà sottoposto per la sottoscrizione nei prossimi giorni.

Giulianova.  Caserma  dei  Carabinieri.  Approvato  progetto
definitivo-esecutivo  e  opere  complementari.
E’ stato approvato ieri, 6 luglio, il progetto definitivo-esecutivo
della nuova caserma dei Carabinieri all’Annunziata nonché le opere
complementari. Quest’ultime sono costituite dalla recinzione

Archivio Mastromauro firma per la nuova Caserma all’Annunziata

perimetrale, dalla rimessa dei mezzi dotata di pensilina fotovoltaica
integrata e di altre opere attinenti all’impiantistica speciale così
come richiesto dalle specifiche esigenze dell’Arma. Il tutto per un
costo complessivo di 1.885.000 euro, di cui 1.500.000, relativo
all’edificio sede di Compagna e Stazione, già finanziato dalla Regione
mentre per la parte restante il governatore Luciano D’Alfonso ha
assunto l’impegno di reperire la somma al cospetto del sindaco
Francesco Mastromauro e del comandante regionale dell’Arma Michele
Sirimarco nella riunione tenutasi nella sede regionale di Pescara il 28
aprile scorso.
Il progetto verrà inviato in tempi rapidissimi alla Regione affinché venga
reperita la copertura finanziaria mancante e, solo dopo, la Stazione Unica
Appaltante della Pronvincia provvederà alla formulazione del bando di
gara.
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Giulianova.  Il  Movimento  5  Stelle  chiede  agli  uffici  comunali  la
massima  rapidità  e   solerzia  nella  disamina  delle  pratiche  di
occupazione di suolo pubblico,  presentate da diverse settimane
da varie attività.

Viale Orsini GiulianovA

Moltissimi commercianti giuliesi, al lido e al paese, lamentano
l’estrema lentezza con cui procedono gli uffici comunali
nell’espletamento dei controlli per la concessione delle occupazioni. Le
richieste sono state presentate da tempo, e a stagione turistica oramai
inoltrata ancora non arrivano risposte dagli uffici e dal dirigente
Corinto Pirocchi.
Nel rispetto dei limiti imposti dalla legge e dai regolamenti, invitiamo
gli uffici del comune a velocizzare l’iter: tali lentezze ed
inefficienze stanno danneggiando chi lavora e crea lavoro per altri. I
commercianti, le attività varie e gli artigiani vengono dunque
penalizzati in un periodo fondamentale dell’anno, che garantisce una
buona parte degli introiti.
Chi lavora e crea occupazione va messo – nel rispetto della legge – in
condizioni di lavorare!

Facciamo presente alla cittadinanza che gli atti sui dehors cittadini,
da noi richiesti un mese e mezzo fa, ancora non sono stati consegnati.
Il Movimento vuole favorire la creazione di un regolamento ad hoc, che
eviti tali ritardi ed inefficienze burocratiche, ma come al solito ci
viene impedito.
Evidentemente ad alcuni la mancanza di un regolamento sui dehors fa
comodo, per decidere in maniera arbitraria….

Ci riserviamo di procedere con un esposto al Prefetto per la mancata
consegna di tale documentazione.

Margherita Trifoni Movimento 5 Stelle – Giulianova
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Giulianova.  Ecologica  G:  polemiche  strumentali  sulla  nostra
benemerita  associazione.  Azioni  legali  contro  chi  diffama.

Ecologia G Giulianova

La  ASD  Ecologica  G  Giulianova,  si  vede  costretta  a  dover  intervenire,  ancora  una  volta,  sull’ennesimo  tentativo  di
strumentalizzazione politica  e  polemica sterile,  messo in  campo al  mero  scopo di  diffamare l’operato  dell’associazione ed
indebolirne l’attrattività socio-sportiva. Non è più tollerabile la reiterata ed indebita riconduzione degli obiettivi della stessa
associazione, a personalismi o appartenenze politiche di specie, da parte di chi, professandosi tutore del pubblico interesse,
dimostra di non conoscere l’attività di una compagine che da ben trentanove anni si impegna sul territorio per promuovere
lo sport  come strumento di  crescita ed aggregazione giovanile.  Tutti  coloro che prestano il  proprio lavoro all’interno
dell’associazione, lo fanno in maniera volontaria e senza percepire compensi. Pare lapalissiano, ma doveroso, evidenziare
come in un contesto dominato dal becero utilitarismo economico, l’impegno disinteressato alla remunerazione e finalizzato
al bene comune, possa percepirsi chimerico. Ebbene, a Giulianova tale modus operandi è realtà pluriennale e consolidata,
per tutti coloro che vivono ed amministrano la nostra associazione. I nostri valori, la nostra attività, le persone che si sono
spese e si spendono per l’Ecologica G Giulianova, meritano tutela!

Da  ultimo,  al  solo  fine  di  alimentare  una  sterile  ed  infondata  polemica,  e  con  l’unico  obiettivo  di  depotenziare  la
rappresentatività  territoriale  dell’associazione,  si  è  inopinatamente  supposto  il  conflitto  di  interessi  nella  procedura  di
affidamento  dei  servizi  di  gestione  dell’impianto  sportivo  di  atletica  leggera  “G,  Massi”,  per  il  ruolo  svolto  nella  stessa
associazione da una rappresentante eletta in consiglio comunale. Al riguardo, preme evidenziare che l’illazione è generata
da fonte ignorante le procedure che, ex lege, presuppongono ad una pubblica concessione. Le condizioni di inconferibilità ed
incompatibilità previste e disciplinate dalle norme, a difesa della regolare ed imparziale attribuzione di un servizio pubblico
(id est: art. 35 bis, comma 1, lett. C, del D.Lgs. 30/03/2001, n. 165 e s.m.i., art. 51 c.p.c. e art. 7 del D.P.R. n. 62/2013),
riguardano  i  soli  componenti  la  commissione  giudicatrice,  ovvero  i  dipendenti  comunali  che,  per  specifica  competenza
istituzionale, prendano parte al procedimento propedeutico all’aggiudicazione. L’organo di governo politico dell’Ente, ed i
suoi  rappresentanti,  non  sono  investiti  dagli  effetti  delle  disposizioni  normative  suddette,  proprio  in  virtù  dell’assenza  del
necessario nesso di causalità tra l’attività di pertinenza del Consiglio ed il provvedimento amministrativo in questione.

Per tutto quanto sopra esposto, l’Associazione Ecologica G Giulianova intende far valere le proprie ragioni nelle opportune
sedi giudiziarie, per dire basta ad una politica faziosa, improduttiva e disinteressata al benessere della città e di chi la vive.

Giulianova.  “Sulle  ali  di  un  sogno”,  proposto  all’interno  del
cartellone di Giulia Eventi Estate 2017, da UNICA BEACH insieme a
Falcong.
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venerdi  7  luglio  2017,  alle  ore  10,30  presso  l’Hotel  Europa  di  Giulianova,  la
conferenza stampa di presentazione del concerto di pianoforte, violino e violoncello: “Sulle ali  di un sogno”, proposto
all’interno del cartellone di  Giulia Eventi  Estate 2017, da UNICA BEACH insieme a Falcong. Il  primo evento che vede
protagonisti  gli animali, in  rapporto simbiotico con l’ uomo, in un contesto musicale e artistico, espresso dalla  lettura di
alcuni brani tratti dal libro “Soul Eagle” di Giovanni Granati (in arte Falcong), grazie all’interpretazione di Margherita Di
Marco (Associazione I Merli Bianchi).

“In occasione dell’anniversario dell’apertura di UNICA BEACH (luglio 2012), la spiaggia libera aperta anche a chi ha il cane, la
prima in Abruzzo con peculiarità “uniche”, torno a proporre nell’estate giuliese, l’importanza del rapporto tra uomo e
animale,  stavolta  con  lo  svolgimento  di  un  evento  dedicato  al  tema,  inserito  tra  le  manifestazioni  ufficiali.  Una  doppia
esclusiva, sia per il cartellone estivo, che per la prima volta dedica attenzione agli animali, sia per l’unicità dell’evento
stesso. Un concerto alla presenza di  rapaci, aquile e falchi, in volo libero, e del lupo cecoslovacco. Un evento “speciale” con
il quale tenterò di esorcizzare tabù e pregiudizi sugli animali, proprio nella ricorrenza della nascita di UNICA BEACH che per
ben cinque anni ha tenuto banco sulle cronache di tv e giornali e per la cui riproposizione ancora non intendo demordere .”

 

La manifestazione rappresenta uno dei momenti cardine del progetto di pet therapy a sostegno del trauma da sisma, e verrà
illustrata , in conferenza, nei suoi dettagli  più interessanti,  lasciando, o forse aumentando, il  desiderio di assistervi di
persona.

A tal proposito verranno esposte le norme di sicurezza da tenere.



 

La conferenza è mirata alla presentazione di questa esperienza “unica” nel suo genere ed esclusiva per Giulianova, che già
ha suscitato curiosità e i primi commenti sui social. Sarà quindi tenuta alla presenza di Giovanni Granati, artista che unisce
alle note del pianoforte e dell’arpa la sua passione per la natura, e potrà quindi esporre le peculiarità dello straordinario
rapporto con i suoi animali, aquile, falchi, lupi e cavalli.

Già noto al livello nazionale con uno spazio tutto suo all’interno della rubrica L’Arca di Noè su Canale 5,accende i riflettori
internazionali  sull’Abruzzo con un film documentario partito dai Musei Vaticani,  dove è custodito il  più antico dei trattati
medioevali scritto da Federico II di Svevia, patron della falconeria moderna.

 

 

Siete quindi invitati a partecipare alla conferenza stampa presso l’Hotel Europa, via Lungo Mare Zara di Giulianova (TE), alle
ore 10,30.

 


